
【最善点】

道南支部職能部が開催した研修会では、非会員のコメディカル講師を依頼

し、ご講演していただく初めての研修会であったが、より専門的で現場で重

視される知識や課題をご講演いただけた。また、具体的な事例をご提示い

ただき、講師と参加者が交互に意見交換できた有意義な研修会となった。

【改善点】

2年ぶりの対面での研修会開催であったため、入退室管理システムの操作

など準備不足で使用できず、手作業での入退室管理となった。次回から、事

業開始前までに操作方法を確認しておく。

【今後の事業のあり方や方向性】

理学療法士の職能向上させる研修会として、内容によっては外部から非会

員コメディカルを講師に依頼することも非常に有意義であると考えられる。今

後も同様の方法で研修会が開催できないか、検討をしていきたい。


